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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 484/18 del 31 luglio 2018  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08:00 – 09:00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00   

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 09.00 10.45     

Ficarra                    Elio 

 

P 09.40 10.45     

Amella                   Concetta P 09.15 10.10     

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09.00 10.45     

Meli                       Caterina           

 

P 09.30 10.45     

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
L’anno 2018, il giorno 02del mese di agosto, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei locali di Palazzo di 

Città, come da rettifica del 31/07/2018 prot. 494/18 Alle ore 08.00 non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia di 

un’ora. Alle ore 09.00 sono presenti i consiglieri: Caracausi e Giaconia.  Presiede la seduta il presidente Caracausi il 

quale, assistito dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Incontri con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali; 2) 

varie ed eventuali. Il presidente Caracausi dà il benvenuto all’ing. Caminiti, Direttore di servizio AMAT ed all’ing. 

Bongiorno responsabile area segnaletica e rimozione AMAT, convocati  in Commissione per trattare la problematica 

relativa alla segnaletica stradale orizzontale e verticale. Il Presidente evidenzia che da molto tempo non c’è più 

segnaletica stradale in tutta la città, riferisce inoltre che in un incontro con l’ing. Rossi, lo stesso aveva fatto presente la 

difficoltà a rispettare la  programmazione dei lavori per carenza di personale ed attrezzature. La Commissione 

vorrebbe sapere come l’azienda pensa di risolvere il problema. Interviene l’ing. Caminiti, il quale fa presente che il 

problema della segnaletica orizzontale è dovuto soprattutto alla qualità dell’asfalto, ovvero l’alta percentuale di bitume 

nel composto, fa si che la segnaletica stradale dopo poche ore diventa nera. L’azienda da circa due anni usa una 

vernice più resistente che si sporca però lavandola ritorna come prima. Si dà atto che alle ore 09.15 entra il cons. 

Amella. L’ing. Caminiti aggiunge inoltre che questa segnaletica è più visibile di sera, in quanto è composta da micro 

che rinfrangono la luce. L’AMAT non si occupa di pulizia strade, pertanto si è fatto un accordo interaziendale con 

Re.se.t. per la pulizia delle strade. Si dà atto che alle ore 09.30 entra la cons. Meli ed alle ore 09.40 entra il cons. 

Ficarra. Intervengono le consigliere Amella e Meli le quali fanno presente della mancanza di segnaletica orizzontale 

sia in v.le Reg Siciliana che in via Santo Canale. La Commissione continua ad elencare diverse zone della città dove la 

segnaletica è inesistente. Il cons. Giaconia chiede se, da parte dell’azienda, è stato fatto un monitoraggio della 

segnaletica per tutta la città e quale dato viene fuori. L’ing. Caminiti riferisce che uno dei problemi è la mancanza di 

personale addetto al servizio segnaletica stradale, ma anche aumentando il personale, migliorando la qualità del 

servizio anche con altre macchinari, resta comunque sempre il problema principale dell’asfalto.  Si continua a 

discutere sull’argomento e si tratta pure il problema del servizio di  rimozione auto, che dovrebbe essere intensificato  

in quanto potenziale entrata per l’AMAT. L’ing. Caminiti risponde che non dipende solo dall’AMAT, ma anche dalla 
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Polizia Municipale, personale carente, in quanto il servizio deve essere fatto in piena sinergia con la P.M.. Si dà atto 

che alle ore 10.10 esce il cons. Amella . Il presidente Caracausi chiede all’ing. Caminiti, se la Re.se.t. lavora in 

autonomia. L’ing. Caminiti, risponde che lavora su segnalazione dell’AMAT. Il presidente Caracausi chiede agli 

intervenuti di poter avere inviata in commissione, la programmazione dei lavori di segnaletica orizzontale e verticale. 

Alle ore 10,45, il presidente Caracausi ringrazia gli intervenuti e chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.45  

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 

 

 
 

 


